
◆６月   ６日（火）開会 
◆６月１２日（月）一般質問 
◆６月１３日（火）一般質問 
◆６月１４日（水）本会議 
 

第２回定例会が開会しました 

議会かわら版定例会号 

“住んでてよかった これからも住み続けたい” まちづくりを 

    

FMもえる 12日 19:00～ 

FMもえる 12日 20:20頃 

FMもえる 12日 21:40頃 

FMもえる 12日 23:00頃 

  

議会を傍聴してみませんか？ 本会議を含めた全ての日程で傍聴できます！ 

 全ての日程において傍聴が出来ます。途中入退場も可能ですので、お気軽に市役
所・３階議場までお越し下さい。なお、一般質問は当日、市民ロビーテレビで中継
も放送しております。ホームページにも音声を載せております。 

FMもえる 13日 19:00～ 

1番 野 呂 照 幸 議員 
1：働き方改革について 

2：高齢者の自動車運転に対する 

          対策について                          

3：市営墓地のあり方について 

 

2番 澤 井 篤 司 議員 
 

3番 鵜 城 雪 子 議員 
 
          

4番 村 山 ゆかり 議員 
1：高橋市政の展望 

2：留萌港の未来の姿 

3：北光中学校の廃校と校舎利活用 

1番 戸 水 美保子 議員 
1：住みよいマチづくりについて 

2：安心な地域づくりについて 

3：地域が支える学校づくりについて 

FMもえる 13日 20:20頃   

2番 笠 原 昌 史 議員 
1：市職員の時間外勤務の状況と縮減 

    及び代休などの取得について 

2：市民の暮らしに必要な行政情報が 

掲載された『暮らしの便利帳（仮称）』 
           の発行について 
 

FMもえる 13日 21:40頃   

3番 坂 本  茂 議員 
1：国民健康保険について 

2：不納欠損について 

3：高齢者の自動車運転免許証返納 

             について 

4：中学校の部活動指導員について 
 

NO.69 

 
1：留萌市の将来像について 

 
          

1：次世代に残す20年後の留萌の姿 

 
 
 
          

一般質問は次の通りです 

※今回の定例会は通園センター改築事業の 
          予算案が提案されます。 
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